

Der Saisonstart naht für die Tennisteam

TENNIS: Anfang Juni soll es endlich losgehen - auch für WTC und TCBW.

Werne. Der Sportausschuss des Westfälischen Tennisverbandes (WTV) hat eine Entscheidung bezüglich der Durchführung des Mannschaftsspielbetriebes im Sommer 2021 getroffen. So soll der Spielbetrieb in den Bezirken Ostwestfalen, Münsterland und Ruhr-Lippe in der KW 22 und in Südwestfalen in KW 23 starten. Auch für die Jugend stehen die Rahmendaten.

Der Verband plant von Verbandsebene bis in die Kreisklassen eine reguläre Saison mit Auf- und Abstieg, sofern dies die jeweiligen lokalen und behördlichen Regeln und Verordnungen zulassen. Die Entscheidung sieht für die Verbandsebene und die Bezirke des WTV folgendes vor.

Verbandsebene:

Die Spiele der Westfalen- und Verbandsligen starten zwei Wochen später als geplant, also nicht vor dem 12./13. Juni. Die genaue Terminierung wird zeitnah erfolgen.

Münsterland:

Im Münsterland starten die Spiele eine Woche später als ursprünglich geplant – mehrheitlich am Wochenende des 5./6. Juni. Die Spiele des verschobenen Spieltags im Mai werden an den Spielplan hinten angehängt.

Der Tennisbezirk Münsterland betont für seinen Bezirk jedoch die Möglichkeiten, die Spiele des ersten Spieltags auch am Wochenende 29./30. Mai durchzuführen, sofern dies die jeweiligen lokalen und behördlichen Regeln und Ver-

ordnungen zulassen, oder den Termin flexibel bis zum 29. August einvernehmlich und in Absprache mit der jeweiligen Spielleitung zu verlegen.

Jugend:

Saisonbeginn der Altersklassen U12 bis U18 ist ab dem 14. Juni. Die Altersklassen U8 und U10 starten hingegen erst nach den Sommerferien ab dem 16. August. Alle aktuellen Gruppenauslosungen werden beibehalten. Einzelne Begegnungen können auf Termine ab dem 31. Mai vorgezogen werden. Voraussetzung hierfür ist die erlaubte Durchführung des Wettkampfsports in der Coronaschutzverordnung des Landes NRW sowie der Kommunen zum jeweiligen Spieltermin.

Beim WTC 75 beginnt die Sommersaison mit den Heimspielen der Damen- und Herrenmannschaften am 5. Juni um 13 Uhr. Am Sonntag schlägt die erste Mannschaft der Damen 40 gegen den Hünenburger TC und die dritte Mannschaft der Herren 40 gegen den TC BW Werne im Dahl auf. Erster Höhepunkt der Wettbewerbe ist am 12. Juni, wenn die Verbandsligamannschaften der Damen 55 und der Herren 40 um 13 Uhr antreten.

Für die Tennisjugend beginnt die Saison am 18. Juni. Obwohl kein Wintertraining stattfinden und bis jetzt nur eingeschränkt trainiert werden konnte, freut sich die WTC 75 Jugend auf die Wettbewerbe.



Die Tennissaison geht auch beim WTC 75 wieder los. FOTO WTC